

進取 創造 連帯

【教育目標】

「かしこく 心豊かに たくましく」



東小だより

矢巾町立矢巾東小学校

令和5年2月8日

第9号

3学期元気にスタート!

23日間の冬休みが終わり、3学期がスタートしました。

子どもたちに大きな事故やけがもなく3学期を迎えることができたことは、大変喜ばしいことです。

3学期は45日の登校日となっております。1年間のまとめと仕上げになります。どの学年の子どもたちも、しっかり生活して締めくくってほしいものです。

また、6年生は小学校生活の仕上げとなります。健康管理はもちろんのこと、学習や児童会活動に全力を尽くして取り組み、卒業を目指してほしいと思います。

校長からは、この3学期に「このことはしっかりやりたい。」「次の学年になったら」「中学生になったら」という心の準備をしてほしいと話しました。

6年生! 学習のまとめをしています。

1月30日には、復興教育の学習を、2月2日には「エネルギー環境学習」を行いました。

復興教育は、支援員として本校に勤務してくださっている小松 則也先生を講師に、東日本大震災のこと、震災絵本「ふろしきづづみ」の制作に至った経緯などのお話をさせていただきました。「命の大切さ」「あきらめない気持ち」を学ぶことができました。

この様子は、テレビ岩手の復興特集で放送予定だそうです。(2月24日(金)、「ニュースプラス1いわて」18時15分～)

エネルギー環境学習については、岩手大学の高木先生と学生のみなさん、東北電力の方々にお越しいただき、発電・省エネ体験、電気の道のり体験、静電気体験、工作体験の4つのブースに分かれ、6年生全員がそれぞれを体験しました。電気料金が高騰しています。省エネに対する意識が高まったことと思います。

小学校6年間の学習のまとめに真剣に取り組んでいる6年生の姿に、頼もしさが感じられる今日この頃です。



真剣に取り組む6年生です。



高木先生も楽しそうでした。

クロームブックの
持ち帰りについて

2月3日に各ご家庭へ持ち帰り、6日に学校へ持ってきたいただいたクロームブックですが、3月にも実施する予定です。ご家庭でのWi-Fi環境についてもご協力をお願いします。